## Des poteaux habillés pour l'hiver, place Jean-Jaurès

L'association La Konk créative a réédité l'expérience de mars 2020 en donnant une note de gaieté à la place Jean-Jaurès. Une trentaine de poteaux délimitant la chaussée ont revêtu leur tenue d'hiver, grâce à des créations en tricot originales et très colorées. Visiblement, il n'y a que les mailles qui leur aillent... Les passants, un peu surpris au départ, onttrouvé l'idée très originale. Alors à vos aiguilles à tricoter et à vos pelotes pour l'an prochain!



## La première édition du marché des artisans a connu une belle affluence

• Samedi, la Galerie des Créateurs a organisé, sur le parvis des Halles, la première édition du marché des artisans qui a rassemblé trente-cinq artisans, la plupart venant de Concarneau et ses environs. Les Concarnois n'ont pas boudé cet événement, déambulant parmi les

stands de céramiques, luminaires, vêtements, sculptures, peintures. Noël avant l'heure. C'était l'occasion de trouver des idées originales pour les cadeaux de Noël et d'échanger avec les exposants. Une belle initiative qui sera certainement réitérée l'an prochain.



1 sur 1 15/11/2021, 13:11